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École élémantaire publiqueTrilles des Bois  

 
Conseil École 2022‐2023 

  
  

Procès‐verbal de la 2ieme séance 
  
  

Ottawa, le 21 novembre 2022, 19 h 00 
  
  
  

Procès‐verbal de la 2ieme séance ordinaire du conseil école (CE) de l’École élémantaire publique Trilles 
des Bois à Ottawa le 21 novembre octobre 2022 de 19 h 00 à 20 h 30 en présentiel dans le local 30 de 
l’édifice principal et en virtuel via Google Meet. 
  
  
Sont présents :     

 Michelle Morra, présidente 
 Carolyn Lecorre, trésorière 
 Gabrielle Bolduc, secrétaire 
 Shelley Guilfoyle, membre 
 Henrik Vierula, membre 
 Eugénie Waters, membre, comité de la cour d’école 
 Suyin Lee, membre de la communauté 
 Julie Chiasson, membre du personnel enseignant 
 Ginette Rainville, directrice                       

  
Sont absents :                                   

 Marie‐Claude Sheedy McLellan, vice‐présidente 
 Sana Masmoudi, membre, comité des communications  

 
 
1. Chant d'ouverture 

La séance est ouverte à 19 h 00. Mme Michelle Morra souhaite la bienvenue et Mme Julie Chiasson 
mène l’assemblée dans un chant automnal.  

 
2. Adoption de l’ordre du jour et du procès‐verbal du mois d’octobre 
2.1. La présidente donne lecture de l’ordre du jour figurant dans l’avis de convocation. L’adoption de 

l’ordre du jour avec modifications est proposée par Suyin Lee, appuyé par Michelle Morra; l’ordre 
du jour est adopté à l’unanimité. 
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2.2. L’adoption du procès‐verbal de la dernière rencontre avec modification est proposée par Suyin Lee, 

appuyé par Michelle Morra; le procès‐verbal est adopté à l’unanimité. 
Les modifications sont les suivantes:  

2.2.1.  Mme Eugénie Waters et Mme Anouk Beauvais étaient présentes 
2.2.2.  Correction au 3.1 : « quotisations »  
2.2.3.  Correction au 5.2.1 : « 4 décembre »   

 
3. Mot de la direction 

Mme Rainville partage une mise a jour sur les avancements depuis la première rencontre du mois 
d’octobre. 2 virages virtuels ont affecté les progrès ciblés au niveau des projets et planification 
logistique de l’école.  

 
3.1. Bulletins 

Les bulletins seront remis aux parents ce jeudi 24 novembre 2022 et les rencontres de parents 
seront reporter au 1ier décembre 2022.   

 
3.2. Sécurité autour de l’école (rue Alice)  

Mme Rainville présente un document intituler « retour sur la rencontre d’hiver » datée du 13 juin 
2022. Certaines recommandations soulignées dans le rapport inclus :  
 L’ajout de signalisation 
 L’ajout de panneaux et lignes de traverse 
 L’établissement d’une zone de ralentissement 
 L’étude par surveillance vidéo pour évaluer l’achalandage 
Les démarches sont à poursuivre auprès de la ville. 
 

3.2.1. De nombreuses communications aux parents ont été émises. Un prochain rappel aux parents sera 
envoyé. Un plan a moyen‐long terme est nécessaire pour se pencher sur la question.  

 
3.2.2.  Les parents présents proposent des alternatives à court termes :  

 Aider les familles à recommencer à prioriser l’autobus 
 Rue de l’école (rue barrée pour quelques minutes avant / après l’école avec appui de la ville) 
 Réouverture de la cour d’école aux parents et élèves avant/après l’école 

 
3.3. Question parent: COVID  

Le seuille du pourcentage d’absence maladie n’a pas été franchi cette année.  
En absence d’une ligne directrice claire, la culture du port des masques à l’école est discutée. Le CE 
souhaite d’encourager les enfants et membres du personnel à porter des masques à l’école et avoir 
des masques disponibles en salle classe en cas de besoin.  
 

3.4. Repas chauds  
Les repas chauds commenceront en décembre. 2 restaurants locaux ont été sélectionnés pour faire 
des essais les lundis et jeudis. L’argent récoltée est dédié aux sorties éducatives.  

 
3.5. L’Eurythmie  

L’eurythmie recommencera à l’école lundi prochain, 28 novembre 2022.  
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4. Présentation de notre conseillère scolaire 

Mme Sonia Gaudreault se présente au CE. Elle explique son rôle et ses responsabilités au sein du 
CEPEO en mettant l’emphase sur son ouverture et sa volonté d’appuyer la communauté scolaire.  
L’assemblée touche brièvement sur les besoins d’infrastructures de l’école.  
 

5. Levées de fonds 
Le CE se pose sur l’importance des levées de fonds cette année et discutent d’idées variées.  
Les fonds récoltés devraient être allouer aux priorités établies par le CE.  
 

6. Mot de la trésorière 
Mme Carolyn Lecorre présente une ébauche du budget de l’année 2022‐2023 et propose une 
rencontre extraordinaire pour établir les priorités du CE. Appuyée par Mme Lee, la proposition est 
adoptée. Une rencontre extraordinaire aura lieu le 28 novembre à 19h00.  
 

7. Mise à jour ‐ Foire d’hiver 
7.1. Le comité de la foire d’hiver annonce que l’invitation a été lancée pour la foire qui aura lieu le 

dimanche 4 décembre 2022. L’achat de billet sera possible depuis le SchoolCash  
7.2. Un tableau des bénévoles passera par les marraines de classe dans les prochains jours. Le montage 

aura lieu le vendredi soir, de 17h00 à 21h00.  
 

8. Date et lieu de la prochaine séance 
La prochaine séance du CE aura lieu le mardi 13 décembre 2022 à 19 heures, dans le 30 de l’édifice 
principal. La présence en virtuelle sera fait possible par Google Meet. 

 
9. Clôture de la séance 

L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé à 20 h 45 par Mme Morra et appuyée par Mme Shelley 
Guilfoyle que la séance soit levée. 

 
 

Merci 


